



NOMBRE DEL ALUMNO:

Cesar Eduardo Luna Culebro

CATEDRÁTICO

María de los ángeles Venegas

MATERIA:

Procesos culturales

CARRERA:

Licenciatura en trabajo social

1.- ¿Qué es socialización? R= se le considera como una socialización cuando un grupo de personas esta vinculadas en un entorno de la sociedad por lo cual al pertenecer en ello ya agarran las obligaciones o los roles que tienen así se le considera una socialización.

2.- ¿Cuáles son los tres aspectos que menciona la antología sobre el concepto de socialización? Explícalos.

1.- cuando adquirimos la cultura se basa en el nacimiento de una persona en un núcleo de en una sociedad sin que el menor de edad pueda escoger que cultura quiere tener si no que al nacer simplemente ya adquiere las costumbres, tradiciones, religión, etc. Ya en un determinado tiempo lo se desempeñará.

2.-integrarnos a la sociedad conforme a nuestra formalidad: para nosotros al integrarnos a la sociedad debemos hacer todo con formalidad y voluntario. Para estar bien con la sociedad.

3.- nos adaptamos a la sociedad: sin importar lo que pase las personas deben de adaptarse a su sociedad, cultura, religión, sin importar la situación que esté pasando la sociedad en pocas palabras deben ser flexibles a su sociedad.

3.- De acuerdo a la antología cuáles son los principales agentes o factores de socialización, explica cada uno de ellos.

1.- familia: se le considera a la familia como el núcleo de la sociedad ya que gracias a esto se le considera que en la familia se aprenden los primeros valores como educación, respeto, entre otras cosas.

2.-la escuela: es una institución muy importante en la sociedad al desarrollo de las personas ya que gracias allí se pude conocer el valor de la sociedad y no solo eso, sino que allí se aprende a leer, escribir y a leer. Por ellos es muy importante en la sociedad.

3.- el grupo de iguales: como su nombre dice todas las personas que lo comprenden no pueden tener restricción de nada si no que hasta los niños lo conforman ya que gracias a esto ellos van agarrando más conocimiento sobre sociedad de las personas. Por ello es muy importante estar en un grupo de iguales para que nosotros podamos, tener conocimientos.

4.-medios de comunicación de masas: esto ayuda que las todas las personas sepan todo lo que está pasando en el entorno que habitan por medio de radio, televisión, noticias, periódicos, etc. Para que ellos también tengan el derecho de saber todo lo que está pasando en lugar donde viven.

4.- Desde la perspectiva del psicólogo, que agente de socialización crees que tenga mayor influencia en el desarrollo del individuo, explica ¿por qué?

La familia porque lo principal es el núcleo de la sociedad ya que desde la casa se aprenden los primeros valores para poder encajar en una sociedad. Como respetar a los mayores de edad, saludar a las personas donde vallamos, no hablar malas palabras, etc. Por ello es la más importante de la sociedad porque para poder ser aceptadas en la sociedad debemos caer bien y eso se nos enseña en la casa.